



Ignacio Fernández Sanz, alcalde de Otura. EUROPA PRESS

## La Fiscalía pide dos años para el alcalde de Otura

Ignacio Fernández Sanz (PP) también se expone a 28 años de inhabilitación por prevaricación

AMINA NASSER  
GRANADA

El alcalde de Otura (Granada), Ignacio Fernández Sanz (PP), concedió la licencia de primera ocupación de 50 viviendas y procedió a la recepción definitiva de las obras de urbanización aunque no estaban acabadas y con los informes en contra del técnico municipal, al que llegó a "instar" para que modificara el expediente. Así consta en el relato de hechos de la Fiscalía de Granada, que en su escrito de calificación pide para el alcalde de Otura dos años de prisión y 28 de inhabilitación especial para cargo público por un delito continuado de prevaricación urbanística y otros dos de prevaricación ordinaria.

En su escrito de acusación, el fiscal solicita dos años de cárcel y 18 años de inhabilitación para empleo o cargo para los cuatro miembros de la Jun-

ta de Gobierno Local (PP) que aprobaron junto al alcalde la concesión de la licencia de primera ocupación y la recepción de las obras de urbanización. El fiscal atribuye a todos ellos un delito continuado de prevaricación urbanística y otro de prevaricación ordinaria.

La Fiscalía, que pide la apertura de juicio oral, afirma que en julio de 2007 los acusados adoptaron unánimemente un acuerdo relativo a la concesión de licencia de ocupación para cuatro viviendas de una urbanización en obras, "conscientes de que este proceder era contrario a las normas urbanísticas vigentes".

El Ministerio Público recuerda que la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía prohíbe dar licencias de primera ocupación sin la finalización de la urbanización. También señala que los acusados prescindió del preceptivo

**Dio licencia para 50 viviendas y las recepcionó sin estar acabadas**

**Las alertas en contra del técnico municipal fueron ignoradas**

informe jurídico sobre la adecuación del acuerdo a la legalidad, algo de lo que fueron advertidos por el secretario.

Según el relato de la Fiscalía, tres meses después, en octubre de ese año, los acusados votaron a favor de la concesión de licencia de ocupación para otras 46 viviendas de la misma urbanización, "con idénticas infracciones legales, pues las obras seguían sin es-

tar terminadas ni recepcionadas por el Ayuntamiento", y además, contaban con el informe en contra del técnico municipal y se prescindió del informe jurídico.

**Reiteradas objeciones**

El técnico, en su informe desfavorable, había advertido de que las obras de urbanización presentaban defectos y que el Ayuntamiento no podía recepcionarlas. Pese a las reiteradas objeciones de los técnicos, la Junta de Gobierno Local acordó recepcionar las obras, en principio parcialmente, y 15 días después de manera definitiva.

El alcalde, según el fiscal, llegó a "instar" al técnico para que alterara el acta de recepción de las obras de urbanización al indicarle que borrara cualquier referencia a que se trataba de una recepción parcial. •

## Griñán dice que Moreno repetirá como consejera

PÚBLICO  
SEVILLA

El presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, manifestó ayer que si sus actuales consejeras de Presidencia, Mar Moreno, y de Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, quieren, podrán formar parte de su nuevo Ejecutivo tras las elecciones autonómicas del 25 de mar-

zo. Griñán respondió de esta manera al ser preguntado por el futuro político de ambas, quienes apostaron en el congreso federal del PSOE por Carme Chacón, en el caso de Moreno, y por Alfredo Pérez Rubalcaba, en el de Navarro. Las dos deberían ir en la lista de Jaén al Parlamento andaluz.

Griñán, que se mostró con-

vencido del triunfo electoral del PSOE andaluz en dichos comicios, hizo estas manifestaciones durante una visita al municipio sevillano de Casariche. El presidente, que no quiso pronunciarse de manera directa sobre el proceso de elaboración de listas del PSOE-A para dichos comicios, indicó que pocas personas tienen la fuerza parlamentaria de sus

consejeras. "La fuerza que tienen mis consejeras en el Parlamento es impresionante", apuntó en referencia a todas ellas.

El presidente de la Junta de Andalucía quiere que los miembros de su Gobierno ocupen puestos de salida en las listas que el PSOE presentará para su votación el próximo 25 de marzo. •

## Valderas llama a IU a movilizarse por un plan de empleo

Anima a sus regidores a sacar a los vecinos a la calle para reclamar medidas contra el paro

PÚBLICO  
CÁDIZ

Diego Valderas, coordinador andaluz de IU y candidato a la presidencia de la Junta, realizó ayer un llamamiento a sus alcaldes para que movilicen a sus vecinos con un objetivo: lograr del resto de administraciones un plan de empleo público que afronte el paro, un problema "común, creciente y dramático".

Valderas se expresó así durante la concentración que los ocho alcaldes de IU de pueblos de la provincia de Cádiz realizaron frente a la Delegación de Empleo de la Junta, una movilización a la que se sumaron centenares de personas llegadas a la capital gaditana en autobús.

La concentración culminó una serie de movilizaciones en demanda de un plan de empleo público para Cádiz protagonizadas en las últimas semanas por los ocho alcaldes de IU de la provincia. La provincia de Cádiz se acerca a un porcentaje de paro del 35%.

Tras encerrarse en la Diputación Provincial, esta semana los alcaldes han organizado encierros en sus respectivos ayuntamientos, que culminaron ayer por la tarde. En la concentración de ayer, Valderas dijo que los alcaldes de IU demuestran que la coali-



Diego Valderas.

ción "está en la vanguardia de la lucha "para que se abra paso el sentido común y la inversión pública" con el objetivo de crear empleo y de hacer que las administraciones "igual que salen a rescatar a los poderosos, a los bancos, salgan al rescate de las personas que lo están pasando peor", los parados.

**26 de febrero**

El máximo dirigente de IU en Andalucía anunció que su formación extenderá a toda Andalucía las movilizaciones que han iniciado los alcaldes de pueblos como Trebujena, Conil, Castellar o Alcalá del Valle. La primera movilización será el 26 de febrero.

Estas movilizaciones en demanda de un plan de empleo andaluz se harán, según dijo Valderas, "en precampaña, en campaña y después de la campaña", porque "ha llegado el momento de poner pie en pared". •

## Una encuesta da la victoria al PP en las ocho provincias

PÚBLICO  
SEVILLA

El PP de Javier Arenas ganaría por primera vez en las ocho provincias en las autonómicas del 25 de marzo, según el Estudio General de Opinión Pública de Andalucía de otoño de 2011 presentado ayer en la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea).

El sondeo está realizado entre el 1 y el 30 de diciembre a partir de 3.200 entrevistas telefónicas. La encuesta matriz ya fue presentada a fina-

les de enero y daba al PP una ventaja de 9,4 puntos. Ayer se dieron a conocer los datos provinciales. La directora del Cadpea, Carmen Ortega, afirmó que Arenas, con estos resultados, lograría la mayoría absoluta "con casi total seguridad".

El PP domina en intención de voto en Málaga (39,7% frente al 23,5% del PSOE), Sevilla (32,3 frente a 25,1), Almería (34,2 frente a 23,3), Cádiz (33,7 frente a 19), Córdoba (37,2 frente a 20,8), Granada (30,6 a 21,9), Huelva (30,1 frente a 28,1) y Jaén (34,4 frente a 28,5). •